

## RINGKASAN

ALIFAH PUTRI KHAIRUNNISA. Pembuatan Video Sejarah Hari Lahir Pancasila dengan Teknik *Motion Graphic* 2 Dimensi. *The Video Making of Pancasila History Using Two-dimension Motion Graphic Technic*. Dibimbing oleh RINGGA GILANG BASKORO.

MacroAd merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang periklanan yang menyediakan media luar ruangan berbentuk layar *Passenger Information Display* (PID) yang terdapat dalam gerbong kereta rel listrik (*Commuterline*) yang menampilkan konten-konten yang telah dibuat oleh MacroAd LINIKINI. Selain itu MacroAd LINIKINI juga menampilkan konten-konten yang telah dibuat pada media sosial seperti Instagram, Twitter, Facebook, dan Youtube. MacroAd LINIKINI memiliki konten program seperti Fakta, Kuliner, Foto, *Qoutes*, Informasi, Tips, Musik. Namun salah satu konten program ada yang belum divisualisasikan, yaitu informasi. Informasi yang telah dibuat oleh MacroAd LINIKINI seperti informasi tentang anak muda yang mnginspirasi kesuksesannya, informasi tentang agenda acara, informasi tentang teknologi. Namun dari beberapa kategori program tersebut ada yang belum divisualisasikan yaitu video informasi mengenai sejarah hari-hari besar. Pada hari besar MacroAd LINIKINI menayangkan video ucapan selamat hari besar untuk memperingati hari besar tersebut yang berdurasi 1 menit di media sosial atau *Passenger Information Display* (PID) *Commuterline* tidak secara detail. Maka dari itu penulis memvisualisasikan konten video *College of Vocational Studies* *Googled of Sejarah Hari Lahir Pancasila*. Video informasi ini ditayangkan untuk mengingatkan kembali sejarah perjuangan para pahlawan untuk menciptakan dasar negara Indonesia kepada masyarakat yang belum mengetahui atau lupa mengenai sejarah Hari Lahir Pancasila.

Terdapat 13 tahapan dalam Pembuatan Video Sejarah Hari Lahir Pancasila dengan Teknik *Motion Graphic* 2 Dimensi. Tahapan tersebut antara lain pemberian konten, pembuatan konsep, penentuan perangkat, pembuatan *design* grafis, pengumpulan bahan, pembuatan *storyboard*, pembuatan animasi, pengeditan *voice over*, penggabungan audio, *preview* video, revisi, pengujian, distribusi. Hasil video dari Pembuatan Video Sejarah Hari Lahir Pancasila dengan Teknik *Motion Graphic* 2 Dimensi berdurasi 1 menit 41 detik dengan ukuran tinggi dan lebar 1080 *pixel* dan ukuran 99,6 MB.

Kata kunci: animasi 2D, MacroAd LINIKINI, *motion graphic*, video sejarah Pancasila.



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.